
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos quinze dias do mês de setembro de 2010, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, Campus Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de 
Educação Física, presidido pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. Na 
presente reunião, a coordenadora do curso iniciou a discussão sobre o Regulamento do 
Colegiado formulado pela Reitoria. Alguns pontos foram discutidos, como a função que 
o colegiado de curso deve exercer e a composição dos elementos integrantes do 
colegiado. Sobre a função, ficaram definidas as funções normativa, deliberativa, 
executiva e consultiva do colegiado, com o corpo docente se colocando à disposição 
para prestar qualquer esclarecimento. Sobre a composição do colegiado, ficou definido 
a a participação da coordenadora, de um vice-coordenador (proposta incluída a ser 
avaliada pelo Conselho Superior), 50% (cinqüenta por cento) do corpo docente  do 
curso de Educação Física, eleito por seus pares, 2 discentes do curso de Licenciatura e 2 
discentes do curso de Graduação/Bacharelado, eleitos por seus pares, e 2 funcionários 
técnico-administrativos, eleito por seus pares. As devidas permanências de cada 
membro estão estabelecidas no regulamento. A sugestão é de enviar o documento 
elaborado pelo Professor Renato, com as devidas correções, como uma proposta do 
curso de Educação Física, para que o mesmo possa ser avaliado pelo Conselho Superior. 
O curso de tchoukball, foi alterado do dia 18 para o dia 17 de setembro, sendo feita as 
devidas adequações ao horário para que os alunos que não irão participar do curso 
fiquem prejudicados. Já está acertada a contratação de 3 funcionários técnico-
administrativos para a biblioteca, informática e sala de material esportivo. Sobre a 
biblioteca, o prazo passado pela coordenadora para o início do funcionamento é de 15 
dias, visto que, como o sistema informatizado ainda não foi implantado, inicialmente o 
controle do uso dos livros será feita de forma manual. A troca do gramado está 
inviabilizada para este semestre, sendo que um processo de recuperação da grama e 
combate a formigas e cupins já está em andamento. A iluminação da quadra próxima ao 
poliesportivo, já está aprovada e acertado com a Cemig, não havendo ainda um prazo 
estipulado. A manutenção dos equipamentos da sala de ginástica olímpica, requerida 
pelo Professor Rubens, ficará a cargo do funcionário José Carlos Passos. O aluno Pedro 
Henrique França Botelho, R.A. 101001529, do primeiro período vespertino, já se 
encontra em situação REPROVADA, devido ao fato de não ter assistido e participado 
das sete primeiras semanas letivas de aula. A coordenadora apresentou o diagnóstico da 
reunião que ocorreu com os líderes de sala, a fim de que todos soubessem dos assuntos 
abordados, principalmente das colocações e solicitações dos alunos. O Professor Mateus 
expôs a todos a seu constrangimento devido ao fato ocorrido com a aluna Laís S. 
Evangelista, do primeiro período vespertino, ocorrido na tarde de terça-feira, 14 de 
setembro. Explicou detalhadamente o fato a todos os presentes e irá encaminhar ao 
Conselho Disciplinar, um relatório do ocorrido para que todas as medidas cabíveis 
sejam tomadas. A reunião iniciou-se às 9:05 horas e foi finalizada às 12:10 horas. Nada 
mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os demais docentes presentes, 
lavraram a presente ata. 


